



PEMERINTAH PROVINSI SULAWESI SELATAN
BADAN PENANGGULANGAN BENCANA DAERAH

Jalan Perintis Kemerdekaan KM 11, Telp. (0411) 588170 M A K A S S A R

SPESIFIKASI TEKNIS

Nama Paket : Belanja Modal Kendaraan Bermotor Khusus

A. LATAR BELAKANG

Pada umumnya suatu lokasi dikatakan kering, apabila terjadi suatu kondisi kekurangan air yang terjadi pada suatu wilayah, lahan atau masyarakat dalam jangka waktu yang panjang. Kekeringan dapat terjadi karena cuaca hujan yang rendah atau tidak ada hujan dalam waktu jangka yang lama.

Pada Tahun 2023 banyak permintaan kebutuhan dasar kekurangan air bersih pada bidang kedaruratan dan logistic Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Provinsi Sulawesi Selatan. Oleh sebab itu dibutuhkan belanja modal alat rumah tangga lainnya mobil tangki air. Perlengkapan kedaruratan bencana sebagai penanganan darurat pada masyarakat yang membutuhkan penanganan secara tepat, cepat dan efisien.

Manfaat mobil tangki air adalah untuk penanganan kekeringan untuk masyarakat yang membutuhkan air dalam rangka mewujudkan kecepatan dan efisiensi dalam penanganan darurat bencana kekeringan maka dari itu perlu untuk pengadaan mobil tangki air sebagai kebutuhan kedaruratan.

B. MAKSUD DAN TUJUAN

1. Maksud

Belanja modal kendaraan bermotor khusus dimaksud dalam rangka untuk Pemenuhan kebutuhan dasar masyarakat sebagai tindak lanjut penanganan darurat bencana secara tepat, cepat dan efisien

2. Tujuan

Mewujudkan penanganan darurat bencana kekeringan dapat dilakukan secara tepat waktu.

C. NAMA SATUAN KERJA

Badan Penanggulangan Bencana Daerah Prov. Sulsel

D. PEJABAT PENGADAAN

Nama :

Pangkat/Golongan :

NIP :

Jabatan : Pejabat Pengadaan Barang dan Jasa

E. ALAMAT PEJABAT PENGADAAN

Kantor Badan Penanggulangan Bencana Daerah Jl. Perintis Kemerdekaan
Km. 11 Makassar

F. SUMBER DANA DAN PERKIRAAN BIAYA

Pengadaan ini dibiayai dari APBD DPPA Tahun Anggaran 2023 sebesar Rp. 1.138.000.000,-(Satu Milyar Seratus Tiga Puluh Delapan Juta Rupiah) sudah termasuk pajak-pajak yang berlaku.

G. JANGKA WAKTU PELAKSANAAN PEKERJAAN

Waktu pelaksanaan adalah 1 (Satu) bulan kalender, terhitung mulai tanggal Nota Pesanan pengiriman.

H. LINGKUP PEKERJAAN

(Spesifikasi harus memuat minimal spesifikasi kualitas, kuantitas, waktu dan layanan)

No.	Spesifikasi Teknis	Volume	Satuan	Keterangan
1.	Belanja Kendaraan Operasional Spesifikasi : Mobil Tangki Air Kapasitas 5000L	2	Unit	<ul style="list-style-type: none">Rencana pelaksanaan pada tanggal 20 November 2023Pengiriman barang dilakukan maksimal 7 hari kalenderharga sudah termasuk pemenuhan kewajiban perpajakan

I. PENGGUNAAN PRODUK DALAM NEGERI

Berdasarkan ketentuan yang diatur dalam Peraturan Presiden Nomor 16 Tahun 2018 dengan perubahannya pada Peraturan Presiden Nomor 12 Tahun 2021, Tentang Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah. Dalam Pasal 66 Ayat 1 menyatakan Kementerian/Lembaga/Perangkat Daerah **wajib menggunakan produk dalam negeri, termasuk rancang bangun dan perekayasaan nasional.** Disampaikan kepada calon penyedia untuk mengikuti ketentuan tersebut.

Makassar, 17 November 2023
Pengguna Anggaran selaku
Pejabat Pembuat Komitmen

AMSON PADOLO, S.Sos.,M.Si
NIP.19701113 199203 1 004

